

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Patrimoine mondial: six nouveaux sites gabonais à présenter

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

DEUX sites gabonais ont déjà été reconnus au patrimoine mondial de l'Unesco (Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture), à savoir les parcs de la Lopé et de l'Ivindo. Dans l'objectif de mettre à jour ce fichier de joyaux naturels gabonais qui font la fierté de notre pays à l'international et de les proposer à l'organisation onusienne au cours de ses prochaines séances, 6 nouveaux sites viennent d'être examinés et validés par le ministère de la Culture. Il s'agit des parcs nationaux des Monts Birougou, des plateaux Batéké, de Moukalaba-Doudou, de Loango, des

grottes de Lastoursville et la pile nucléaire de Bangombe jumelée au site fossilière de Mouléné.

La mise à jour de cette liste a donné lieu, récemment au Musée national, à la tenue d'un atelier de validation présidé par le ministre Michel Menga M'Essone. Pour le membre du gouvernement, ces biens culturels constituent un vecteur d'attractivité touristique pour le Gabon, même sans être inscrits au patrimoine mondial de l'Unesco. Avec leurs spécificités physiques différentes, ils mettent en valeur l'énorme richesse naturelle (faune et flore), paléontologique et culturelle, parfois méconnue du grand public.



Le parc national de Moukalaba-Doudou figure parmi les nouveaux sites à présenter.

### Le clin d'œil de *Lybek*



## Médecine: les adieux au Dr Geneviève Martel

F.S.L.  
Libreville/Gabon

AYANT consacré 57 ans de sa vie au service de sa passion, la pédiatrie, Dr Geneviève Martel du cabinet de groupe au quartier Montagne-Sainte, dans le 3e arrondissement de Libreville, a été rappelée à Dieu le 14 janvier 2022 à Libreville, à l'âge de 82 ans. Femme de caractère, engagée, avec une attention toute particulière pour la médecine des enfants, elle a reçu, pour le repos de son âme, l'hommage de ses proches et, surtout, des personnes l'ayant connue de son vivant et côtoyé son expertise médicale. À la cérémonie de recueillement, le lundi 24 janvier dernier au Beach club de Libreville, on pouvait noter la présence de plusieurs personnalités dont la ministre de la Fonction publique, Madeleine Berre.



Un recueillement a été organisé lundi, au Beach club pour le repos l'âme de celle qui a consacré sa vie à la pratique de la médecine au Gabon..

Née le 24 septembre 1935 à Oujda, au Maroc, Dr Geneviève Martel a touché les cœurs pour sa précision dans le diagnostic, ses explications claires des résultats d'analyses de laboratoire et le suivi régulier qu'elle effectuait auprès de ses patients sur plusieurs générations. "Au moment où tu vas t'envoler

et quitter ta terre d'adoption, le Gabon, où tu es restée jusqu'à la fin de ta vie, pour rejoindre Papa et Anne en France, nous souhaitons te dire que le Gabon et plusieurs milliers de familles de tous les horizons ne t'oublieront jamais", a témoigné l'une de ses filles au cours de cette cérémonie d'adieux à Libreville.